



lunes 26 de mayo de 2025

El 'Club de los Exploradores del Pasado' regresa en julio con su edición especial 'Misterios de Verano' en la Biblioteca Municipal de San Zoilo de Antequera

El Área de Cultura y Patrimonio Histórico del Ayuntamiento de Antequera organiza una nueva edición del exitoso programa infantil 'Club de los Exploradores del Pasado', que tendrá lugar los días 9 y 23 de julio en la Biblioteca Municipal de San Zoilo con actividades para niños y niñas de entre 7 y 12 años.



El concejal de Cultura y Patrimonio Histórico del Ayuntamiento de Antequera, José Manuel Medina Galeote, informa de la celebración de una nueva edición del "Club de los Exploradores del Pasado", que este verano ofrece un ciclo especial bajo el nombre "Misterios de Verano". La actividad se desarrollará en la Biblioteca Municipal de San Zoilo durante dos jornadas: el miércoles 9 y el miércoles 23 de julio, en horario de 18:00 a 19:30 horas.

Dirigido a niñas y niños de entre 7 y 12 años, este programa educativo y lúdico propone una inmersión en la historia local a través del juego, el trabajo en equipo y la imaginación. Cada sesión contará con actividades temáticas como juegos de rol, retos cooperativos y misiones ambientadas en diferentes épocas históricas, diseñadas para estimular la curiosidad, el aprendizaje y la participación activa.

Como novedad, esta edición especial de verano incluirá pequeñas salidas a enclaves históricos cercanos, con el objetivo de reforzar el vínculo entre el patrimonio antequerano y la experiencia vivencial de los participantes. De esta forma, el programa continúa consolidándose como una herramienta educativa que combina la diversión con la divulgación cultural.

Las plazas son limitadas, por lo que desde la organización se recomienda formalizar la inscripción con antelación. Las familias interesadas pueden obtener más información y reservar su participación a través del número de teléfono 655 408 318 o en el perfil de Instagram del Club: [@exploradores.atq](https://www.instagram.com/exploradores.atq) [<https://www.instagram.com/exploradores.atq>]

Con esta iniciativa, el Ayuntamiento de Antequera reafirma su compromiso con la educación patrimonial y la dinamización cultural infantil, ofreciendo alternativas de ocio formativo durante el periodo estival.

